

Mejora Mexicali calificación crediticia de deuda pública

De acuerdo a la última calificación de la HR Ratings, el actual Ayuntamiento

Dulce María Díaz | La Voz de la Frontera

Derivado del reciente refinanciamiento de la deuda pública que hizo el XXIII Ayuntamiento de Mexicali, así como las acciones de austeridad, ahorro y optimización del gasto que se han realizado desde el inicio de esta administración, la Calificadora HR Ratings mejoró el estado crediticio del municipio, otorgándole la calificación "AA + Prospectiva Estable".

La presidenta municipal, Marina del Pilar Ávila Olmeda, recordó que, dentro de los primeros meses del 2020, esta misma calificadora ya había mejorado la calificación de Mexicali con la "BBB", por lo que el Ayuntamiento ha continuado con la tendencia positiva.

Asimismo, precisó que esta calificación nunca había sido otorgada a ningún Gobierno de Mexicali, lo que además de ser histórico, refleja la buena administración de los recursos públicos municipales.

"Esto es muestra de que estamos siendo responsables en el manejo de los recursos de la ciudad y permite mejorar la perspectiva a corto y mediano plazo para nuestro Mexicali y con ello ligarán mejora en las tasas de interés por lo que se traducen".